



Asamblea General

Sexagésimo séptimo período de sesiones

93^a sesión plenaria

Viernes 2 de agosto de 2013, a las 10.00 horas

Nueva York

Documentos oficiales

Presidente: Sr. Jeremić (Serbia)

En ausencia del Presidente, el Sr. Charles (Trinidad y Tabago), Vicepresidente, ocupa la Presidencia.

Así queda acordado.

Se abre la sesión a las 10.15 horas.

Tema 7 del programa (continuación)

Organización de los trabajos, aprobación del programa y asignación de temas

El Presidente interino (habla en inglés): Los miembros recordarán que la Asamblea General concluyó su examen del subtema a) del tema 111 del programa en su 66^a sesión plenaria, el 8 de marzo. Para que la Asamblea examine la nota del Secretario General en relación con el subtema, será necesario que vuelva a examinar el subtema a) del tema 111 del programa. ¿Puedo considerar que la Asamblea desea volver a examinar el subtema a) del tema 111 del programa?

Así queda acordado.

El Presidente interino (habla en inglés): Los representantes recordarán también que en su segunda sesión plenaria, celebrada el 21 de septiembre de 2012, la Asamblea General decidió asignar ese subtema a la Quinta Comisión. Para que la Asamblea pueda proceder de manera expedita en cuanto al subtema, ¿puedo considerar que la Asamblea desea examinar el subtema a) del tema 111 del programa directamente en sesión plenaria y proceder de inmediato a su examen?

Tema 111 del programa (continuación)

Nombramientos para llenar vacantes en órganos subsidiarios y otros nombramientos:

- a) **Nombramiento de miembros de la Comisión Consultiva en Asuntos Administrativos y de Presupuesto**

Nota del Secretario General (A/67/101/Add.2)

El Presidente interino (habla en inglés): Conforme se señala en el documento A/67/101/Add.2, al Secretario General se le ha notificado la renuncia del Sr. Akira Sugiyama (Japón) de la Comisión Consultiva en Asuntos Administrativos y de Presupuesto, que se hará efectiva a partir del 12 de agosto de 2013. Por consiguiente, es necesario que la Asamblea nombre en su actual período de sesiones a una persona que cubra la vacante por el período del mandato que queda del Sr. Sugiyama, que vence el 31 de diciembre de 2013.

Conforme también se señala en el documento A/67/101/Add.2, el Gobierno del Japón ha nombrado al Sr. Toshihiro Aiki para cubrir la vacante que deja la renuncia del Sr. Sugiyama. El Presidente del Grupo de los Estados de Asia y el Pacífico informó a la Secretaría que la candidatura del Sr. Aiki ha sido respaldada por el Grupo. ¿Puedo considerar que la Asamblea desea nombrar al

La presente acta contiene la versión literal de los discursos pronunciados en español y de la interpretación de los demás discursos. Las correcciones deben referirse solamente a los discursos originales y se enviarán firmadas por un miembro de la delegación interesada e incorporadas en un ejemplar del acta, al Jefe del Servicio de Actas Literales, oficina U-506. Dichas correcciones se publicarán después de finalizar el período de sesiones en un documento separado.



Sr. Toshihiro Aiki miembro de la Comisión Consultiva en Asuntos Administrativos y de Presupuesto durante el mandato que comienza a partir del 12 de agosto de 2013 y culmina el 31 de diciembre de 2013?

Así queda acordado.

El Presidente interino (*habla en inglés*): ¿Puedo considerar que la Asamblea General desea concluir su examen del subtema a) del tema 111 del programa?

Así queda acordado.

Se levanta la sesión a las 10.20 horas.